

# Weihnachts-CD bringt 4291 Euro für Kramixxo

Ergreifendes Finale der Spendenaktion auf dem Weihnachtsmarkt. Weimar-Hymne gewinnt CD-Hitparade der Spender

VON MICHAEL BAAR

**Weimar.** Sie durften darauf hoffen, gerechnet haben sie damit nicht. Stimmungsvoll und mit der immensen Spendensumme von 4291 Euro für den Kinderclub Kramixxo in Weimar West ist gestern Abend die Weihnachtsaktion der KTW Kunststoff-Technik Weimar und von Günter von Dreyfuss zu Ende gegangen. Stolze 1966 Euro spendeten Besucher des Weimarer Weihnachtsmarktes an der Glühweinhütte auf dem Theaterplatz und bekamen zum Dank die CD „Weihnacht in Weimar“. So mancher gab dabei mehr als die erbetenen fünf Euro. Die KTW schickte zudem

465 Weihnachts-CD als Gruß an ihre Geschäftspartner. „Gleichzeitig haben wir jeweils fünf Euro pro CD in den Spendentopf gelegt“, erläuterte Firmenchef Klaus Deininger den Spendenscheck, mit dem er das große Geheimnis des abendlichen Finals lüftete. Damit wurde der Erlös um 2325 Euro aufgestockt.

Die Übergabe an den Kinderclub Kramixxo in Weimar West fand noch gestern Abend statt. Die Sozialarbeiter Wolfgang Hempel und Daniel Erdmann waren sichtlich gerührt. Sie hatten sich über die Aktion wirklich gefreut, aber nicht mit einem solchen Erfolg gerechnet.

Der beliebteste Titel der CD „Weihnacht in Weimar“ ist übri-

gens nicht der Titelsong. Am Ende nur knapp, aber nicht nur für die Fans von Günter von Dreyfuss nicht ganz überraschend, wurde das „Lied für Weimar“



Finale der Weihnachts-CD-Aktion: Klaus Deininger übergibt den Spendenscheck der KTW an Daniel Erdmann vom Kramixxo. Foto: Michael Baar

zum beliebtesten Titel der Scheibe gewählt. Die CD präsentiert die Weimar-Hymne in einer orchestralen Fassung. Die mehr als 300 Spender auf dem Weih-

nachtsmarkt wählten sie mit knappem Vorsprung auf Platz 1.

Um den Gewinner des Hauptpreises dieser CD-Hitparade zu ermitteln, musste Weihnachtsmann Gunter Grobe fünf Mal in die Losbox greifen. Obwohl sich zum Finale eine große Traube um die Glühweinhütte gebildet hatte, waren die ersten vier gezogenen Spender nicht mehr anwesend. Mit Sabine Puttfarcken traf Fortuna im fünften Anlauf einen echten Günter-von-Dreyfuss-Fan. Sie hatte die Präsentation seit 16 Uhr vor Ort verfolgt und darf sich nun auf ein Konzertwochenende mit dem Künstler in Ilmenau freuen, samt Essen und Hotel-Übernachtung für zwei Personen.